

«Tag der offenen Türe»

Lernschwimmbecken Lützelflüh

Seit April 2020 wird das Lernschwimmbecken Lützelflüh im Mehrzweckgebäude Emmenschachen saniert. Es soll ab dem 26. Oktober 2020 den Schulen und Kursteilnehmenden in seinem neuen Glanz wieder zur Verfügung stehen. In diesen Wochen findet das Projekt seinen Abschluss.

Wir laden die interessierte Bevölkerung zu einem «Tag der offenen Türe» ein:

Freitag, 23. Oktober 2020, 16.00 - 19.00 Uhr

Der Gemeinderat und der Projektausschuss freuen sich auf Ihren Besuch.